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1年 2年 3年 4年 5年 6年 合計

児童数(人) 69 81 94 89 83 88 514

学級数(学級)※ 2 3 3 3 3 3 17
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＊CS協議会と学校評議員会との関係：H28は合同開催、H29は別開催、H30以降は学校評議員会の機能を併せ持つ形で開催

年
度
回
数

主な議題等
（学校運営の基本方針関係以外）

主な意見等 備考

H28 3 • CSについて
• 校区目指す子供像について

• ボランティアの思いと学校の思いの違いを調整する必要がある
• 教員、ボランティアの意識をそれぞれ変えることが課題
• CSにより学校と保護者の距離が近くなった印象

H29 3 • CSの方針、課題について
• HPでの情報発信について
• ボランティア登録について

• 学校HPの活用などコミスクとして情報発信を一層進めるべき
• ボランティアの参加者拡大、低学年への浸透が課題
• 参観日以外の日も地域住民等が気軽に授業参観できないか※

※H30に参観日以外
で「ぷらっと参観会」
設定（意見反映）

H30 4 • クラブ活動計画等について
• 学校評価について
• 学校支援CDの活動報告等について

• ボランティアの登録促進と活性化をどのように図ればよいか
• コミスクの情報発信を一層強化すべき
• 地域人材に加え本校の卒業生も外部講師の候補としてはどうか

H31
・R1

4 • 通学時の安全安心確保について
• 学校評価、全国学力調査結果について
• モデル推進校の取組の評価等について

• オリパラ推進校として、ブラジル選手団の交流を深めるべき
• 教育の中でSDGsの理解にもつながるよう工夫してはどうか



•

•



•

•

•



•

•

（静岡新聞(2019.6.20朝刊) 記事）
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区 分 令和元年度 平成30年度 平成29年度 平成28年度
会長 鈴木重博 (保) 中村久仁茂 (地) 中村久仁茂 (地) 中村久仁茂 (地)
地域住民(自治会) 片山信次 片山信次 高橋邦武 高橋邦武
地域住民(自治会) 金子邦雄 金子邦雄 片山信次 片山信次
地域住民(自治会) 小賀清五郎 橋本紀子 金子邦雄 松井石根
保護者（PTA役員） 藤田耕介 鈴井基文 三木良浩 池谷定康
保護者（PTA役員） 吉原忍 鈴木重博 鈴井基文 三木良浩
保護者（PTA役員） 戸田奈美江 内藤白湖 松﨑美佐代 仲村知佐子
保護者（PTA役員） - 藤田耕介 鈴木重博 -
保護者(子供会校区理事) - - - 和田佳代子
関係機関(協働センター) 徳増宏之 嶋野聡 嶋野聡 嶋野聡
地域住民(主任児童委員) 江副和子 江副和子 江副和子 (小楠佳子)
学校支援コーディネーター 小楠佳子 小楠佳子 小楠佳子 小楠佳子
推進モデル校校長 杉山哲也 杉山哲也 高橋宏典 高橋宏典
推進モデル校教員(教頭) 竹村元清 竹村元清 竹村元清 櫻井敬子
推進モデル校教員(担当) 鈴木睦二 杉山友里 - -
備考：会長の氏名の後の「(保)」は保護者を、「（地）」は地域住民を表す


